

60 Jahre Werkschulheim Felbertal


Werkschulheim
FELBERTAL



EIN ENGAGIERTES SCHULPROJEKT FEIERT 60-JAHRE-JUBILÄUM. Den Vorbild-Charakter für außergewöhnliche Schulprojekte in ganz Europa hat das Werkschulheim Felbertal auch 60 Jahre nach seiner Gründung nicht verloren. Hier absolvieren die Schülerinnen und Schüler gleichzeitig Lehre und Gymnasium. Gefeiert wurde vorigen Freitag mit vielen erfolgreichen Absolventen der vergangenen Jahre und Jahrzehnte. Pressekonferenz am vorigen Freitag – v.l.: Direktor Winfried Kogelnik, LH-Frau Gabi Burgstaller, Vereinsobmann Wolfgang Saliger, Claudius Neumayr und Mag. Michael Mayrhofer.